

RENTRÉE DES ÉTUDIANTS - BIENVENUE A TOUS LES NOUVEAUX VENUS !!!

- **Judi 12 septembre** : soirée de reprise de l'aumônerie au 32 rue Hélène Brion dès 19h - messe, puis dîner et lancement de l'année.

- **Samedi 21 et dimanche 22 septembre** : week-end de rentrée de l'aumônerie à Vézelay - informations et inscriptions : aumeriedesgrandsmoulins@gmail.com

- **Ouvertures du local et propositions sur aumeriedesgrandsmoulins.fr**

GRAND NETTOYAGE DE RENTRÉE DES CUISINES DE LA MAISON PAROISSIALE

Toute l'année les cuisines de la maison paroissiale sont utilisées par les groupes paroissiaux pour beaucoup d'activités (repas paroissiaux, dîners d'été, maraude, etc. Elles ont grand besoin de rangement, de nettoyage des placards, des frigos, du four... Nous sommes à la recherche de 5 personnes qui veulent bien venir aider **lundi 18 septembre de 14h à 16h**. Pour vous inscrire, appelez Marie-France au 01 45 83 47 34. Merci

VIE DE QUARTIER

BUDGET PARTICIPATIF – JE VOTE POUR LE PROJET DE NOTRE PAROISSE

« Redonnons ses couleurs au plafond de l'église Notre-Dame de la Gare »

Pour que, cette année, le projet NDG soit retenu, votez et faites voter autour de vous au moins 5 personnes (vivant à Paris, âgées d'au moins 7 ans) !

Quand ? du 5 au 24 septembre. **Comment ?** dans les différents points de vote disponibles partout dans Paris – mairie, marchés, écoles (voir flyer) ou en ligne sur decider.paris.fr.

VIDE-GRENIER – SAMEDI 14 SEPTEMBRE 2024, PLACE JEANNE D'ARC

Venez et participez au vide-grenier qui se tiendra autour de l'église de 8h à 18h. Informations et inscriptions : treizealadouzaine@outlook.com ou au 06.12.30.21.94.

Paroisse notre Dame de la Gare : église 2, place Jeanne d'Arc 75013 Paris
Maison paroissiale et adresse postale : 8 rue Dunois 75013 Paris 01 45 83 47 34
<http://notredamedelagare.fr/>



Dimanche 8 septembre 2024
23^e dimanche du temps ordinaire

« Plus vite, plus haut, plus fort... ensemble » !

La France n'en finit pas de vibrer. Si les Jeux olympiques ont pu nous impressionner, cet été, les Jeux paralympiques ne sont-ils pas plus époustouflants encore ? Nous voyons là aussi des sportifs donner le maximum de leurs capacités, mais ils ajoutent à leur mérite une victoire sur leur handicap – ou plutôt, une victoire *à travers* leur handicap, en ayant apprivoisé un corps mutilé depuis la naissance ou par la suite d'un accident, en ayant surmonté une déficience mentale, en trouvant la force de se dépasser dans les mots de leur coach, dans le regard de leur famille, dans les encouragements d'un public.

Bien souvent le handicap nous gêne. Nous ne savons pas comment nous comporter, comment « faire la bise » à une personne de très petite taille ou à quelqu'un en fauteuil roulant. Nous balbutions pour nous adresser à une personne qui porte un petit chromosome en plus, à un enfant ou un adulte qui peine à s'exprimer.

Ce dimanche, dans l'évangile, nous entendons Jésus qui part au loin pour guérir une personne en situation de handicap. Lui, le Christ, n'a pas peur : il conduit délicatement cet homme à l'écart, il met ses doigts dans ses oreilles et touche sa langue. Jésus ne s'est pas arrêté aux apparences, il réintègre celui qui était exclu en raison de son handicap.

Au début de cette année scolaire, le Seigneur nous encourage à prendre soin les uns des autres : puisse l'élan de bienveillance olympique se prolonger dans le concret de nos vies ! Le Seigneur Jésus a besoin de nos mains pour rejoindre tous ceux qui habitent notre quartier, qui entrent pour la première fois dans notre église, qui sont en attente d'un geste d'accueil, d'une parole d'encouragement, d'une réelle attitude d'écoute.

C'est l'occasion pour nous de rendre grâce pour toutes les réalisations de l'été, depuis le patronage, en passant par les camps scouts, jusqu'aux activités de rue qui étaient proposées durant les JO sur le thème du sport. Que de médailles d'or on pourrait décerner à ceux qui ont ainsi donné de leur temps ! Dans les apostolats visibles mais aussi dans la fidélité aux services pour que la paroisse puisse demeurer accueillante, même au creux de l'été, ces bénévoles nous invitent à nous engager nous aussi – à notre mesure et selon le temps et les talents que nous avons reçus.

C'est le Seigneur qui nous envoie en mission, qui nous permet d'accueillir nos fragilités et qui fait de nous son Corps vivant, uni dans une si riche diversité. A l'invitation du Fr. Henri Didon (prêtre dominicain, 1840-1900), faisons nôtre cette devise qui est devenue celle des Jeux olympiques : « Plus vite, plus haut, plus fort... ensemble ! »

Père Baptiste Javaloyès

APPELS URGENTS POUR LA VIE DE LA PAROISSE



Comme chaque année, la rentrée est un moment d'appel afin que certains s'engagent dans la vie paroissiale.

Nous cherchons des :

- ♦ **CATÉCHISTES ET AIDE-CATÉCHISTES** : nous sommes toujours à la recherche de 5 catéchistes pour les deux créneaux horaires **les mardis de 17h à 18h15 et les mercredis de 14h à 15h15**, ainsi que de 5 aide-catéchistes qui pourront aller chercher les enfants à l'école. Merci de contacter Annalisa au 01.45.83.28.31.
- ♦ **BÉNÉVOLES** pour renforcer les équipes d'accueil à l'église et à la maison paroissiale
- ♦ **ET BIEN D'AUTRES ENCORE** : n'hésitez pas à échanger avec un prêtre pour trouver quel service pourrait vous correspondre.

DATES À RÉSERVER DANS VOS AGENDAS

Rentrée paroissiale : dimanche 6 octobre 2024. Messe à 11h suivie d'un apéritif sur le parvis de l'église avec animation musicale.

50 ans du Lien : samedi 16 novembre 2024. Messe à 18h30 suivie d'un repas partagé.

Déjeuner paroissial : dimanche 2 février 2025

COLLECTE DE PAPETERIE



C'est la rentrée ! La collecte de papeterie scolaire se fera à **partir de lundi 9 septembre jusqu'au lundi 16 septembre à la maison paroissiale**, afin d'aider l'Épicerie Solidaire de notre quartier.

Vous pouvez déposer ce qui est indispensable à un écolier : *stylos, colle, rapporteur, règle, trousse, ciseaux à bouts ronds, crayons (noirs et couleur), taille-crayon, compas, cartable, sac de sport*. Tout doit être neuf à part les cartables et sacs de sports (attention : nous ne prenons pas les classeurs).

Si vous le souhaitez, vous pouvez, également, faire un don en espèces ou en chèque (à l'ordre de Paroisse Notre Dame de la Gare).

Merci d'avance pour votre générosité !

AGENDA DE LA SEMAINE

♦ **SAMEDI 7 SEPTEMBRE** : INSCRIPTIONS A L'ÉVEIL À LA FOI, AU CATÉCHISME, À L'AUMÔNERIE ET AUX SCOUTS ET GUIDES DE 10H À 13H à la Maison paroissiale, 8 rue Dunois

♦ **DIMANCHE 8 SEPTEMBRE** : **23^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE**
Prière universelle préparée par le Club de l'Amitié

♦ **MARDI 10 SEPTEMBRE**
• 14H : CLUB DE L'AMITIÉ

*Reprise du catéchisme mardi 10 septembre à 17h00-18h15
et mercredi 11 septembre à 14h00-15h15*

♦ **JEUDI 12 SEPTEMBRE**
• 20H30 : PRÉPARATION BAPTÊME ENFANTS 0-3 ANS, *rue Dunois*

♦ **VENDREDI 13 SEPTEMBRE**
• 19H45 : RENCONTRE CATÉCHUMÉNAT DES ADULTES, *rue Dunois*

♦ **SAMEDI 14 SEPTEMBRE**
• 15H : REUNION DES SERVANTS DE LA LITURGIE, *rue Dunois*

♦ **DIMANCHE 15 SEPTEMBRE** : **24^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE**
Prière universelle préparée par l'équipe du Catéchisme
• 11H : MESSE DES FAMILLES ET ENVOI DES CATÉCHISITES
• 11H : RENCONTRE FOI ET LUMIÈRE, *rue Dunois*

COMMENT S'INSCRIRE A LA NEWSLETTER DE LA PAROISSE ?

Vous venez d'arriver sur le quartier et rejoignez Notre-Dame de la Gare. Bienvenue ! Pour ne rien manquer de la vie paroissiale, inscrivez vous à la *Newsletter* en envoyant un mail avec vos coordonnées à paroisse@notredamedelagare.fr.



Histoire d'une vocation

Georges, frère des écoles chrétiennes

Sur le territoire de notre paroisse vit une communauté de Frères des Écoles Chrétiennes. Frère Georges partage avec nous son parcours et sa vocation.

Découvrez l'article sur le site de la paroisse :

<https://notredamedelagare.fr/histoire-dune-vocation-georges-frere-des-ecoles-chretiennes/>

